

Prof. Dr. Josef Nietzsch

Am 21. November 2019 verstarb unser langjähriger Kollege Prof. Josef Nietzsch im Alter von 81 Jahren.

Josef Nietzsch begann seine Tätigkeit an der Humboldt-Universität zu Berlin 1964 als wissenschaftlicher Mitarbeiter am Rechenzentrum. 1968 wechselte er zur Sektion Mathematik an den Bereich „Mathematische Kybernetik und Rechentechnik“. Nach der Promotion 1970 wurde er zum Dozenten berufen. 1977 verteidigte er erfolgreich seine Promotion B zum Thema „Numerische Behandlung nichtlinearer Schwingungsprobleme“ 1983 wurde er zum a.o. Professor für Mathematik berufen. Eines seiner Hauptanliegen war immer die Förderung des mathematischen Nachwuchses.

Für seine langjährige und erfolgreiche Tätigkeit, besonders als Leiter der Mathematischen Schülergesellschaft „Leonhard Euler“ von 1974 bis 2003 gebühren ihm Dank und Anerkennung.

Wir trauern mit und sind in Gedanken bei seinen Angehörigen. Wir verabschieden uns in Dankbarkeit und werden sein Andenken in Ehren bewahren.